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Aos  vinte  dias  do  mss  de  Maio  do  ano  de  dois  mil  e  vinte,  as  dez  horas,  reuniram-se,

virtualmente,    atrav6s    do    aplicativo    Google    Meet,    com    amparo    legal    na    Portaria

19/AGERST/2020, que disp6e sobre as medidas tempofarias a serem adotadas pela Agerst,

para o enfrentamento da pandemia causada pelo CORONAVIRUS (COVID-19), os integrantes
do Conselho Diretor da Agencia Reguladora de Servigos Pdblicos Delegados do Municipio de

Santa Cruz do Sul, os Conselheiros Titulares Aura Jorge Schilling, Presidente; Mjriam Cristina

Lau, Vice-presidente;  Ernani Baier,  Conselheiro Tesoureiro; Astor Gri]ner; Jose Luiz Juruena;

o Fiscal Claudiomiro de Oliveira  Flores;  a Procurador Jefferson Zanette e a Secrefaria-Geral

Maria da Grape Freitas de Barros, onde foram tratados os seguintes assuntos: foi aprovada,

por unanimidade,  a Ata  19/2020;  em  relacao ao  Resultado 2019 -CORSAN,  recentemente
compartilhado  pela  empresa  e  repassado  a  todos  os  Co`nselheiros,  a  Conselheiro  Ernani

Baier,  em  resumo,  informou  que a  mesma.  em  Santa  Cruz do  Sul,  continua superavitaria  e

teceu  algumas  observa€6es  sobre  os  ndmeros  de  dois  mil  e dezenove;  ficou  decidido  que

sera feha  uma  numeraeao  para alas de  reuni6es diversas/extraordinarias,  para facilitar seu

controle; a respeito do oficio enviado e ja reiterado para Vigilancia Sanitaria e nao respondido,

sobre a amostra de agua, na rua Sta. M6nica, o Fiscal Claudiomiro vai averiguar a situa?ao; o

Conselheiro  Ernani  Baier  reclamou  da  morosidade  e  falta  de  retorno  de  informa¢es  dos

Termos de Notificagao e do controls de Oficios expedidos pela Agencia;  o Fiscal  Claudiomiro

ponderou que nao entende da parte legal e neoessita ajuda do Dr.  Jefferson Zanette,  sendo

que os dois tern interag6es diarias e que as Notifica¢es estao sendo feitas e que o Home
Office traz  limitag6es ao trabalho;  o  Fiscal  informou,  tambem,  que ele tern  uma  planilha  de

controle  dos Termos  de  Notifica?6es;  a  Conselheira  Miriam  Lau  enviafa  uma  sugestao  de

planilha de controle de oficios, que devera ser preenchida semanalmente e entregue juntamente
com a pauta de reuni6es; a Secretaria-Geral Maria da Grace de Barros informou que a Agencia

possui  uma  planilha  onde  controla  o  vencimento  das  respostas  aos  Offcios  e,  como  ficou
acordado em  reuniao anterior,  os ofiCi.os nao  respondidos sao objeto de pauta  para que os

Conselheiros resolvam coma proceder; a Presidente Aura acha importante que seja divulgado

para a populacao,  na imprensa,  as aE6es de fiscalizacao e multas impostas pela Agencia; a
respeito ao  lRT CORSAN  2020,  o Conselheiro  Ernani  Baier ainda esta a espera do parecer

jurfdico  do  Procurador,  o  qual  sera  repassado  durante  a  dia  de  hoje;  ap6s  receber  este
Parecer, ficou ajustado que compartilhafa seu Relato pfevio com os demais Conselheiros e a

aprovagao sera na Reuniao Ordinaria do dia vinte e sete de Maio,  de forma que a resolugao

final  da AGERST,  sabre a  lRT 2020,  seja emitida ate do dia vinte e nave de Maio; sabre o§



despachos dos Termos de Notificagao 08, 09,10 e 11  de 2020, o Conselheiro Ernani Baier fez

varias   considerag6es   e   lembrou   que  todos  estes  TNs  se   referem   a  fomecimento   de

informae6es contratualmente  previstas  no CP  269,   e  o Conselheiro Astor Gri]ner ressaltou

que respostas detalhadas aos questionamentos da Agenda sao absolutamente necessarias;
com  relapao  ao  Parecer  T6cnico,  do  Processo  2020/13  -esgoto  cloacal  na  Rua  28  de

Setembro,  o  Conselheiro  Jose  Luiz  Juruena,  Relator do  processo,  leu  o  Parecer e fa fa  os

devidos  ajustes  sugeridos  pelos  demais;   sobre  o  assunto,   o  Fiscal  Claudiomiro  Flores

informou que a  Dr.  Erico  Barin,  em decisao,  determinou  a  Prefeitura  que execute a obra;  a

Fiscal  Claudiomiro  Flores  ira,  in  loco,  averiguar  a  situa?ao  dos  Reservat6rios  Pulmao,  na

pr6xima sexta-feira;  a Conselheiro Ernani  Baier menctonou a imporfencia de se marcar uma
reuniao com a SEMASS para alinhar responsabilidades e assuntos pendentes,' e Camara de

Vereadores,  por conta de notas publicadas na Gazeta, a respeito da Agencia,  para que .seja

explanado a trabalho que a Agencia tern feito; a Conselheiro Astor expressou §ua ddvida em

responder a  publicaeees  na  jmprensa,  pois  pode  gerar  mais conflito,  mas  acha  importante

uma  reuniao  com  a  Camara  de Vereadores,  a  que  o  Presidente Auro  Schilling  concordou,

informando  que  a   mesma   sera   marcada  oportunamente;   o   Dr.   Jefferson  'Zanette  esfa

analisando a teor dos oficios a serem enviados a Prefeitura, Cons6rcio TCS e MP, referentes

ao Processo 2020/25, solicitados atraves de e-mail do Relator, Conselheiro Jos6 Luiz Juruena

e trata do Reequilibrio -TCS 2020.   Nada mais havendo a constar, eu Maria da Grace Freitas

de   Barros,   Secrefaria-Geral,   lavrei   a   presente   ata,   que  vai   assinada   por  mim   e   pelo

Presidente,

Auro JO
Conselhei

Maria da e Barros
Secretaria-Geral


